

Seekirchen zu Gast im Rheinaustadion

2014-09-27 10:56

Eins will nachlegen

Nach dem tollen Punktgewinn beim 1:1 gegen Tabellenführer Austria Salzburg am vergangenen Wochenende empfängt unser Eins im Heimspiel heute die Mannschaft des SV Seekirchen. Mit zwei Siegen in Folge gegen Wattens (2:1) und Kufstein (3:0) stehen die Salzburger mit 15 Punkten an einer gefestigten Position im oberen Mittelfeld der Tabelle und dürften mit einer großen Packung Selbstvertrauen ins Ländle reisen. Doch auch die Mannschaft von Trainer Bernhard Erkinger (15.) ist nach dem verdienten Remis der Vorwoche hungrig auf weitere Punkte. So wurde in dieser Woche besonders an der bis dato eher bescheidenen Torausbeute gearbeitet, um die gut funktionierende Defensivleistung durch mehr Effizienz vor dem gegnerischen Tor zu komplettieren. Zudem sollte der Trainerstab heute bis auf den noch nicht wieder fitten Fabian Koch wieder auf den gesamten Kader zurückgreifen und aus dem vollen Kontingent der Spieler die beste Elf auf den Rasen schicken können.

Nach den drei Remis der letzten Begegnungen mit Seekirchen (3:3, 0:0, 0:0) wollen Ruepp & CO. heute die Serie durchbrechen, womit einer spannenden 11. Regionalliga West Runde nichts mehr im Wege stehen sollte.

Zweite Kampfmannschaft empfängt Lochau 1b

Mit 14 Punkten nach sieben Runden ist unsere zweite Mannschaft derzeit erster Verfolger vom punktegleichen Spitzenreiten der 3. Landesklasse FC Doren. Nach dem 3:1 Heimerfolg gegen Alberschwende 1b empfängt das Team von Georg Tschelliesnig im Heimspiel morgen die zweite Mannschaft des SV Lochau.

Samstag, 27. September 2014

14 Uhr blum FC Höchst U16 - VFV U14 Auswahl

16 Uhr blum FC Höchst – SV Seekirchen

Sonntag, 28. September 2014

14 Uhr blum FC Höchst U18 - FC Lustenau

16 Uhr blum FC Höchst 1b - SV Lochau 1b

